

1 月理事会 学生委員会報告

<前回理事会以降の主な活動>

○全国大学生協フェスティバル 2020 への参加 (11/28)

全国大学生協フェスティバル 2020 がオンラインで行われ、宮元と1年生の小林さんが参加しました。分科会やポスターセッションに参加したり、パネルディスカッションや意見交換をしたりと、全国の仲間と学びを深める2日間となりました。

○機関紙『虹』新入生歓迎号

新入生歓迎号を入稿しました。

○第3回新学期プロジェクト

1月7日に桑原専務、足立店長、田村店長と学生委員会のメンバーで、第3回目の新学期プロジェクトを行いました。現状について分析し、開催形式について議論しました。

○部会(12/17、12/24、1/7、1/14、1/21)

週に一度、部会を行いました。1/7は対面でさぼおるにて行い、その他の日程はオンラインで行いました。新学期活動の準備や話し合いを進めました。

<今後1か月の主な活動予定>

- ・1/26 (火) 第4回新学期プロジェクト
- ・2/10 (水) 合格袋袋詰め
- ・2/13 (土) 推薦生の集い
- ・2月下旬 冬学期集中部会

○集中部会

日時：未定 (2月下旬予定)

目的：・20年度活動の総括

- ・新学期活動の打ち合わせ
- ・4月以降の活動方針

・議論内容

班活動：下期振り返り、上期方針

新学期活動：進捗、発表内容確認

全国大学生協フェスティバル 2020 報告書

文責：宮元

日程：2020年12月18日・19日

場所：オンライン（ZOOM、YouTube Live、Google Jamboard）

<分科会①>

「履修相談会」

目的

新たな学修支援の形を考える

企画概要

2年生から1年生に、履修や進路についてのアドバイスをする。アドバイスは申し込み時のアンケートに基づいて行う。ZOOMを使用し、2年生はビデオオン、1年生はオフ。

成果・反応

- ・同じ質問を違う先輩にすることで、いろいろな意見を集められた。
- ・2年生にとっても就活の振り返りになった。

感想

- ・学部や専攻によって履修の形も様々な外大では、語科や地域ごとに先輩と新入生を集めて出来たらいいと思った。
- ・履修の説明をより分かりやすくしたいと思った。
- ・外大では、進路について考えたり相談したりできる機会が少ないと感じた。

<分科会②>

「総代 meeting」

目的

生協の利用を促進し、組合員の声と参加を強化する

企画概要

ZOOMを使用し、月一回総代ミーティングを開催。生協の現状を知らせる他、総代・生協職員の交流会などを行う。

成果・反応

コロナ禍でも総代活動を止めることなく継続できた。

「副総代」として一年生も総代活動に巻き込めた。

感想

- ・コロナ禍以前と変わらない総代活動を継続し、総代、学生委員会、生協職員のつながりを保つことができている点を見習いたい。
- ・外大では総代の多くが一年生である、という点を生かして総代であることを意識してもらえるような企画をしたい。